

DEBA

# El Centro de Educación para Adultos vuelve a ofrecer sus seis cursos este año

## El plazo de matriculación finaliza el 12 de septiembre

ION FERNÁNDEZ

DEBA. El Centro de Educación para Adultos (CEPA) trae todos los años sus cursos dirigidos a las personas mayores. Ya se ha puesto manos a la obra para esta tarea y tiene abierto hasta el 12 de septiembre el plazo de matriculación para el periodo escolar 2014/15, por lo que al igual que Mendata y Luzaro esperan la llegada de sus alumnos.

Las clases para la obtención del Graduado de Educación Secundaria siempre cuenta con un buen número de estudiantes. En este curso se realiza un repaso general de todas las asignaturas que se encuentran en este periodo escolar, con el fin de que luego se puedan examinar y sacar el título. Otro de los apartados está dirigido a que los alumnos aumenten sus conocimientos sobre cultura general.

Los idiomas también se pueden perfeccionar en este centro. El CEPA ofrece clases de inglés y euskera, así como un apartado para que los extranjeros mejoren su castellano. A estos hay que sumarles la materia de 'Alfabetización', que se centra en la enseñanza de la lectura y la escritura.

El plazo de matriculación se abrió a principios de esta semana. Las personas que estén interesadas tienen



El plazo de matrícula está abierto hasta el día 12. :: ANDER SALEGI

de periodo hasta el 12 de septiembre para dar el nombre. Posteriormente, una vez conocidos los grupos se pondrá en marcha las clases.

Los adultos que deseen inscribirse en alguno de los seis pueden pasarse por el centro situado en Lat-

zurregi 2, en horario de 16.00 a 20.00 horas, o llamar al número de teléfono 943-192928. Por otro lado, los mutrikuarras interesados tienen posibilidad de realizar la matrícula en el ayuntamiento de su municipio, con teléfono 943-195081.

## El Merkatu Txikia regresa al Paseo Cubierto con siete puestos de productos locales

DEBA. El verano está llegando a su fin y con ello el Merkatu Txikia. Los puestos de los baserris estarán un sábado más en el Paseo Cubierto, no será la última vez este año, ya que en octubre se celebrará la última cita con esta iniciativa que bus-

ca potenciar el producto local y de calidad. Una iniciativa que se puso en marcha hace ya unos años y que anima a muchos vecinos y visitantes a ir a comprar buen género.

Los stands se colocarán a partir de las 9.00 y estarán en el lugar has-

ta las 13.30 en el Paseo Cubierto. En septiembre participarán los baserris habituales: Aldatz Goi, Arrasketa, Doniene, Kortaberri, Goikoetxe, Goikola y Lizarreta. Todos ellos colocarán a la venta can variedad de productos, como verduras o lácteos.

### EN BREVE

#### 'Flysch at the night'

Debanatura ha preparado para este domingo una experiencia piloto para dar a conocer el Flysch, pero de otra forma, por la noche. 'Flysch at the night' empezará desde la playa de Deba a las 20.00 horas y es gratuita. Las personas que se animen tendrán que reservar plaza, llamando a los teléfonos 943-191172 o 695-783656. También se podrá mandar un e-mail a debanatura@hotmail.com

#### Reunión del Amaikak sobre el equipo alevín

El Amaikak Bat llevará a cabo hoy una reunión para los niños de Deba y Mendara nacidos en 2003 y apuntados al deporte escolar que quieran jugar en el conjunto alevín. A este asamblea, que se realizará en el salón de actos de Kultur Elkartea, a partir de las 19.00 horas, también están invitados sus padres. La finalidad es informar sobre el equipo y el desarrollo de la próxima temporada.

#### Begiradak ekimena gaur gauean

Udala udako ekintzen egitarauaren barruan Iturri Ondoan deitutako ekimenak burutzen ari da. Gaur 'Begiradak' ikuskizuna aurrera eramango da plaza Zaharrean, 22:00etan hasita. Herriko zenbait artistek irudiak egin dituzte nahi duten teknika erabiliz eta beste batzuk hitzak ipini dizkiete. Proiekzio batean irudiei eskenitako begirada diferentek ikusi eta entzuteko aukera egongo da.

### ONDARROA

## El juez ordena al Consistorio retirar un cartel de los presos

ONDARROA. El Juzgado de lo Contencioso-Administrativo de Bizkaia ha condenado al Ayuntamiento de Ondarroa a retirar el cartel que cuelga de uno de los balcones de la fachada de la Casa Consistorial con el lema 'Euskal presoak Euskal Herrira'. En el plazo de dos meses, el Ayuntamiento deberá acatar la sentencia o en caso contrario se producirá su ejecución forzosa.

En una sentencia notificada se estima 'íntegramente' el recurso de la Abogacía del Estado -a instancias del delegado del Gobierno en la CAV, Carlos Urquijo- y entiende que «la colocación de la pancarta en la fachada principal comporta que se identifique la reivindicación con el posicionamiento de la entidad municipal».

El cartel, colgado en la balconada del edificio municipal fue objeto de un recurso de apelación al entender esta que vulneraba el «principio de neutralidad y objetividad que debe regir la actividad de las Administraciones públicas», recogido en el artículo 103 de la Constitución española y en el 6.1 de la Ley Reguladora de las Bases del Régimen Local, y porque «atenta contra el derecho a la dignidad de las víctimas del terrorismo». El Ayuntamiento de Ondarroa, por

su parte, defendió su actuación en el marco que «es una aspiración vecinal el que los presos retornen a las cárceles más próximas a su origen, y su plasmación en lugar visible es una acción habitual de las Corporaciones locales».

El titular del Juzgado de Bilbao considera que lo anterior no exime a la Administración municipal «de cumplir con el principio de legalidad, de manera que no cabe que desde la autonomía local se empleen las potestades administrativas como instrumento de difusión o propagación de tales lemas o manifestaciones de deseo».

El juez de lo contencioso-administrativo zanja que «no es esto lo que ha realizado la Administración demandada mediante el cartel objeto del presente litigio, de intención exclusivamente política y fuera de las competencias descritas en la Ley 7/1985 que recoge las competencias municipales, porque estaría fuera de una pretensión de legalidad el que por una fáctica asimilación de los partidos políticos que sustentan las candidaturas de los miembros electos por sufragio universal, se proclamase que es legítimo ejercicio de las potestades locales todo aquel que sirva al objetivo y fin de los grupos sociales», señala la sentencia.

### ERMUA

## Charla con el profesor Carlos Taibo sobre política contemporánea

:: K. ITURRIAGAGOTIA

ERMUA. El Ateneo Libertario de Ermua ha organizado una charla con el profesor universitario Carlos Taibo el próximo martes 9 de septiembre en Lobiano Kulturunea a las 19:30 horas. En la charla 'Por qué la alternativa libertaria es más necesaria que nunca. Repensar la anarquía' repasará conceptos como socialismo libertario, decrecimiento, ecología social o expectativas de cambio. El Ateneo Libertario de Ermua ha organizado esta charla para contribuir al debate socio político que se está produciendo en los últimos tiempos y con la

intención de aportar nuevas perspectivas útiles. Carlos Taibo es profesor de la Facultad de Ciencias Políticas de la Universidad Autónoma de Madrid. Sus líneas de trabajo principales han sido la caída del bloque soviético, la desintegración de la URSS, y el proceso de transición en la Europa del Este. A estos temas ha dedicado varias de sus publicaciones. También ha publicado varios libros sobre el movimiento antiglobalización y el fenómeno del movimiento 15M. Taibo ha sido uno de los primeros analistas en introducir en el debate político conceptos como el decrecimiento.

## SOLUCIÓN INTEGRAL EN DESTRUCCIÓN DE DOCUMENTOS

(NORMA DIN 3275 - Nivel 3)

SEGI HIRU S.L. centro especial empleo

Gestor de Residuos Peligrosos (EU2/076/02) y No Peligrosos (EUX/005/08)

> P.º Ubarburu, 32 - Pab.3 (Pol. 27) - 20014 Donostia

(C.E.E. 2024) > Tel. 943 460 977 - Fax 943 453 870 - segihiru@segihiru.com

# Ermua acoge desde el domingo la nueva edición de la Semana Cultural Extremeña

En el programa de este año se incluyen numerosas actividades gastronómicas y culturales, en las que destaca el homenaje al cantaor Porrina Badajoz

■ AINHOA LASUEN

**ERMUA.** Ermua celebrará desde este domingo la Semana Cultural de Extremadura. Se trata de la vigesimotercera edición de esta celebración en la villa. La programación organizada por el Centro Cultural Extremeño de Ermua comenzará el domingo con la izada de la bandera de la comunidad extremeña en el balcón del Ayuntamiento de Ermua.

Al igual que ocurre con el resto de centros regionales de Ermua, en las fechas en las que se celebra el día de la Comunidad se iza la bandera en el balcón del consistorio. En esta ocasión se izará este domingo, día 7, a partir de las 12 horas del mediodía.

Posteriormente, a las 13 horas, se abrirá un lunch de honor para socios y socias, autoridades y personas invitadas. Se desarrollará en los locales del centro de la calle Extremadura de Ermua. Además, a partir de las 16.30 horas, se celebrará el tradicional campeonato de cuatrola. La cuatrola es un juego de cartas en el que dos parejas de jugadores compiten entre sí. Este juego, de la familia del tute, tiene arraigo en Extremadura y algunas zonas de Castilla.

El lunes se celebrará en la villa el Día de Extremadura y el Día del Niño. El programa comenzará con la organización de juegos y concursos infantiles en la sede del centro. Se iniciarán a las 16.30 horas. También se podrá disfrutar de el campeonato de toca y de rana, desafiando la habilidad y puntería de los par-

ticipantes. El mismo día, a partir de las 20 horas, se cantará el himno de la comunidad a las puertas del centro.

El martes, durante toda la jornada, la sede del centro se dedicará a una exposición y venta de productos ibéricos típicos de Extremadura. El miércoles, 10 de septiembre, se abordará el ensayo del coro del Centro Extremeño, 'Flor del Tomillo'.

El jueves se dedicará a los platos típicos de la geografía extremeña. Se llevará a cabo el habitual concurso de platos típicos, con la elaboración de migas, gazpacho, tortilla de patatas y postres. Los platos concursantes se recogerán a las 19.30 horas. Después se impondrá el fallo del jurado, tras el cual se degustarán los platos participantes.

## Homenaje a 'Porrina'

El próximo viernes, se celebrará un acto que servirá como homenaje al personaje al que está dedicada esta edición de la Semana Extremeña ermuarra. Se trata de 'Porrina', José Salazar Molina (Zalamea de la Serena (Badajoz). 1924-1977), fue un cantaor flamenco español conocido artísticamente como 'Porrina de Badajoz'. 'Porrina' consiguió el éxito a los 28 años por las condiciones excepcionales de su voz: velocidad, limpieza, seguridad, musicalidad y eco flamenco, que lo hacían sonar distinto a los demás.

A partir de las 19.30 horas se ofrecerá una charla coloquio en la que el Presidente de la FAED, Enrique García, hablará sobre este personaje. El sábado se celebrará un 'Vino de Honor' para las personas asociadas e invitadas.

El domingo, a las 11 horas se oficiará la Misa extremeña cantada por el coro Flor del Tomillo. A las 12.30 horas del mediodía se iniciará un alarde de danzas con los grupos locales Txindurri, El Rocío, la Escue-



Estatua de 'Porrina', el cantaor que será homenajeado en Ermua.

## Este domingo se celebra el tradicional acto de izada de la bandera extremeña en el balcón del Ayuntamiento de Ermua

la de baile de Lidia Lorenzo y Flor del Tomillo. Y a las 15 horas de la tarde se celebrará la tradicional Comida de Hermandad.

Además, durante toda la semana de las celebraciones se exhibirán obras de las personas asociadas y de los artistas de la asociación local Murgarte.

## El Antzokia retoma esta semana su actividad cinematográfica

■ A. LASUEN

**ERMUA.** El Ermua Antzokia retoma su actividad cinematográfica. Ayer se puso en marcha la sesión de cine-club y este fin de semana se proyectarán las películas del cine oficial.

Ya se puede adquirir en Lobiano o en la propia taquilla del Antzokia el bono mensual de cine que este mes de septiembre tendrá un coste de 14,4 euros, que permite asistir a cada sesión de cine comercial para adultos y al cine-club por tan sólo 1,2 euros, salvo las emisiones en 3D que conllevan un coste añadido de 2 euros más.

La programación de septiembre propone doce títulos, cuatro en el cine-club y ocho estrenos en el cine comercial y otras cuatro películas infantiles.

En las sesiones de cine comercial se programan ocho películas entre las que se encuentran algunos de los estrenos más llamativos de este verano, como 'El abuelo que saltó por la ventana...'; 'Jersey Boys', última película de Clint Eastwood; la exitosa comedia independiente 'Chef', la última y espectacular película relacionada con el universo del planeta de los simios, 'El amanecer del planeta de los simios', en 3D; el drama romántico 'Bajo la misma estrella'; y la última gran producción española, 'El Niño', dirigida por Daniel Monzón y protagonizada por Luis Tosar.

En cuanto a la programación de cine infantil se proyectarán 'Maléfica' 3D; 'Campanilla, hadas y piratas' y 'Aviones 2' y 'Equipo de rescate' 3D. Este fin de semana se podrán ver 'Mi otro yo' (sábado 19.30, domingo 22 y lunes 20.30 horas); 'Las dos caras de enero' (sábado 22 horas y domingo 19.30) y 'Tarzán' (domingo 17 horas).

\* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

### TELÉFONOS DE INTERÉS

<b>URGENCIAS</b>	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
<b>HOSPITALES</b>	
Hospital Mendaro	943-032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
<b>POLICÍA MUNICIPAL</b>	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
<b>ERTZAINZA</b>	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS	Toda la provincia 112
<b>TRANSPORTES</b>	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
<b>TAXIS</b>	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
<b>AYUNTAMIENTOS</b>	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

### CARTELERA DE CINE

#### EIBAR

**COLISEO** Merkatu Kalea, 2  
No hay sesión

#### ERMUA

**ERMUA ANTZOKIA** Iparragirre s/n  
No hay sesión

### COMUNICACIONES

#### AUTOBUSES

##### EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 7.00\*, 8.00, 8.30, 9.00\*, de 9.30 a 13.30\* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora.  
Sábados: 7.00\*, 8.30 y de 9.30\* a 19.30 cada hora.  
Festivos: 8.30, 10.30\*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35.  
\*Salida desde Ermua diez minutos antes

##### SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00\*, de 15.30 a 18.30\* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00\*.  
Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30\* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00\*.

Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30, 21.00\* y 22.00\*.  
\*Llegada a Ermua

##### EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

##### BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora.  
Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

##### EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.  
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

##### VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.  
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

##### EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45.  
Festivos: 7.45 y 18.00

##### PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00.  
Festivos: 11.00 y 21.00.

##### EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.

Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

##### ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.  
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

##### EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30.  
Festivos: 12.00 y 19.00.

##### ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50.  
Festivos: 12.30 y 19.30.

##### EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).  
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.  
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

##### HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora y a las 21.55.  
Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55.

### TRENES

#### BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.  
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

#### EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

#### ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

#### SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

#### EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

### FARMACIAS

#### EIBAR

De 9.00 a 22.00: Azkue (Toribio Etxebarria, 4).

#### ERMUA

De 9.00 a 22.00: Aranburu (Avenida de Gipuzkoa, 46).  
De 22.00 a 24.00: Cortina (Zubiaurre, 29).

#### EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00 horas: Azkue (Toribio Etxebarria, 4. Eibar).